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9 月 9 日下午，登封市组织
市四大班子领导、市委办、政
府办、市直各部门、各乡（镇）
区、办、新城办、新村办、合村
办、生态廊道办、快速通道办
等单位主要负责同志，先后到
中岳办新店安置区、卢店镇第
二社区西五司片区、郑登快速
通道朝阳沟水库工程、大冶镇
中心社区老井社区、告成镇中
心社区、徐庄镇中心社区高坡
片区，对全市新市镇新型城镇
化建设工作推进情况进行现
场观摩。

登封市委书记郑福林指

出，要加快推进交通路网、生态
廊道建设、新型社区回迁，提前
发放拆迁群众过渡费，保证新
型社区建筑工人工资。要按照
三化协调发展空间布局规划来
推进，真正按照“百年规划、百
年建筑”的标准，来加强基础设
施建设、公共服务设施，社区一
定要实现“五通七有两集中”。
要确保建筑质量，尤其是安置
房建筑质量，一定要让群众住
上质量可靠的放心房，手续齐
全的正规房。
记者 袁建龙
见习记者 张朝晖

9 月 5 日上午，郑州市委
常委、统战部部长王林贺，登
封市委书记郑福林，郑州市
园林局常务副局长崔正明一
行对登封市多家林业产业优

秀企业园区进行走访观摩，
对该市林业产业发展给予较
高肯定。

2012 年，登封市核桃深
加 工 项 目 被 列 入 河 南 省 林

业厅“走出去”重点招商引
资 项 目 。 为 顺 利 完 成 今 年
各县市招商引资项目任务，
郑 州 市 在 实 施 目 标 管 理 同
时，要强化林业产业平台搭

建和利用，完善林业招商引
资项目库建设，整合林木林
地资源。
记者 袁建龙
登封金版 付晓文

连日来，登封市住建局对
迎接省级文明城市复查验收
工作进行再动员再部署，对
重点路段、难点区域进行定
人、定岗、定责，全力打好迎

检攻坚战。在迎宾公园、大
禹公园设置两个文明志愿者
服务站，设置“遵德守礼”提
示牌 110 余个。在入市口、各
个公园的大型 LED 电子屏上

制作文明公益广告 8 个，设置
路牌灯箱宣传版面 50 个，协
调沿街商户 200 余个 LED 电
子屏循环播放创建文明城市
标语。

该局加大执法力度，截至
目前，已制止不文明行为1200
余起。
见习记者 张朝晖
通讯员 李建军

“一学三促”推动环保
连日来，登封市环保局深入

开展“一学三促”（学习精神，促
作风转变、促科学发展、促民生改
善）活动，把长效机制建设与党的
群众路线教育实践活动有机地结
合起来，不断推动条块深度融合，
严格规范行政管理和服务行为，
提升依法行政和履职尽责能力，
确保政府职责在基层有效落实。
登封金版 李少丽 通讯员 王少伟

登封市妇幼保健院
加强行风教育

连日来，登封市妇幼保健院
深入开展“一学三促”活动，改善
服务态度，提升服务水平。优化
医院门诊，急诊各病区环境和服
务流程。并开展志愿者服务活
动，完善志愿者服务的管理制度
和工作机制，促进医患和谐。
登封金版 胡建邦 朱龙飞

石道乡传统国学教育
蔚然成风

连日来，登封市石道乡组建
了电影放映队、传统文化辅导员
和文化宣传员三支团队，在群众
中进行传统文化思想普及教育。
同时，该乡在全乡范围内开展“十
大孝贤”、“文明邻居”、“慈善人
家”、“和谐家庭”等道德模范评选
活动，并对评选出的家庭、个人进
行表彰，最终在全乡形成崇尚社
会美德的浓厚氛围。
见习记者 张朝晖

近日，登封地税局主管局
长带领办公室有关同志，深入
部分基层单位安全大检查工

作进行督导检查，要求各基层
单位安全防范绝不能有丝毫
的懈怠，要切实加强夜间值班

和节假日24小时值班制度；做
好“营改增”后续管理工作，增
强维护稳定的敏锐性，切实保

障纳税人权益。确保全年各
项工作的圆满完成。
记者 袁建龙 通讯员 张军晓

董巧红介绍，以往尽管医院
对胎心监护的研究已经非常深
入，但产科医生们和孕妇仍然习
惯沿用传统的胎心监护和胎动监
护来初步判断胎儿在子宫内的生
活情况。通常情况下，当胎心率
大于160次/分钟或小于100次/分
钟，认为胎儿有宫内窘迫，胎心率
不规律或胎儿躁动，是胎儿宫内
缺氧的重要指征。

随着医学的进步和临床经验
的积累，医生们发现，仅仅依靠一
次或间断听诊胎心率，来判断胎
儿在宫内的状况并不十分可靠。
只有连续不断地监测胎心率，才
能动态观察胎心的变化，尤其是
一些细微的变化，这对判断胎儿
在宫内的生存状态是非常有意义
的。尤其是在产程监护中，当宫
缩发生时，使用胎心听诊器很难
听到胎心率。在这种情况下，胎
心监护仪不会受到宫缩的影响，

在分娩过程中能够及时发现胎儿
是否有宫内缺氧的发生。

胎心率监护不仅可以诊断胎
儿心脏功能，还可以诊断胎儿中
枢神经系统功能。如果当胎儿赖
以生存的子宫内环境恶化时，胎
儿中枢神经系统是最早受到伤害
的器官，因为胎儿中枢神经系统
最缺乏储备能力，对缺氧的耐受
力非常低，一旦受损就可能终身
遗留。所以，产科医生对胎心率
的监护非常重视。

董巧红说：“一天晚上我值
班，来了一位产妇，经诊断该产
妇为羊水一度污染。”在医学上
羊水污染一般认为是缺氧的一
种表现，缺氧使肠蠕动亢进，肛
门括约肌松弛，胎粪排出污染羊
水。据董巧红讲，当时该产妇，
担心胎儿在污染的羊水中时间
过长对胎儿不好，失去了自然分
娩的信心，同时又不愿意做剖宫

产。经过对该产妇做胎心监护，
其胎心监护正常结合其他检查，
诊断目前胎儿情况良好，无明显
剖宫产指征，可经阴道试产。最
终在严密观察下，该产妇自然分

娩顺利产下了婴儿。该产妇欣
慰地拉着董巧红的手说：“太感
谢你们了，回去的时候我要让我
周围的亲戚朋友都来妇幼保健
院生孩子。”

郑州林业产业工作会在登封召开

专家名片
董巧红，登封市妇幼

保健院妇产科副主任，本
科学历副主任医师。从事
妇产科临床工作20余年。
先后到郑州市妇幼保健院
及北京妇产医院进修围产
医学，发表论文数篇。能
很好地处理产科各种急危
重症，异常分娩处理。

说起胎心监护，很多的准妈妈都不是太了解，胎心监护在以往仅用于推测胎儿是否存活，而经过
发展现在则通过胎心监护可以准确得知胎儿能量储备能力和胎儿健康状况。究竟胎心监护对
于准妈妈有什么好处？记者采访了登封市妇幼保健院妇产科副主任董巧红。 登封金版 胡建
邦 朱龙飞

胎心监护，让准爸妈更加放心
——访登封市妇幼保健院妇产科副主任医师董巧红


